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Na Europa comumente as placas indicativas em áreas escolares são devidamente 
sinalizadas em suas proximidades.  
O intuito de tanta tecnologia próximo das escolas é visando à diminuição de 
acidentes de trânsitos, que tanto vêm crescendo em nossa localidade, dando assim 
melhores condições para os pedestres se sentirem mais seguros e menos coagidos, 
diante de um trânsito tão perigoso e violento.  
Nessa espreita, o que propomos para a Cidade de São Paulo é que esses semáforos 
ajudem a diminuir os índices de atropelamentos, que são enormes, portanto se faz 
necessário que seja reduzida à velocidade no horário escolar para 20kmIh, 
perímetro de 200 metros nas proximidades da área da rede de ensino, seja ela 
pública ou privada. E mais que notória a necessidade de maior segurança próximo 
às instituições, diante desta a CET até implantou o programa de proteção ao 
pedestre visando à diminuição de mortes no trânsito.  
Sendo assim, nobres pares, esta iniciativa veio exclusivamente ajudar no programa 
da CET, protegendo pedestres, coincidindo totalmente com interesse local e 
peculiar do Município que é proteger vidas.  
A respeito desta propositura, que tem como finalidade orientar e mostrar 
principalmente a motoristas e munícipes uma segurança maior nas estradas e ruas 
muito movimentadas, bem como que é de inteira importância que os motoristas 
respeitem os limites de velocidade nas proximidades de escolas públicas ou 
privadas. Sendo assim, ampliando a segurança e diminuindo os atropelamentos. 
Pois só haverá um trânsito civilizado na medida em que os motoristas e pedestres 
possam receber orientações adequadas. Não cabe somente ao poder público 
combater os graves delitos de trânsito, que são resultado do total desrespeito às 
regras de trânsito ou despreparo do motorista ou até mesmo do desconhecimento 
das normas constantes na legislação de trânsito. Contudo, este projeto tem grande 
relevância, pois pretende ajudar a disciplinar os motoristas que ultrapassam os 
limites de velocidade próximo às escolas, faculdades e universidades.  
Pelas razões expostas e relevância social do assunto, conclamo a colaboração dos 
nobres colegas parlamentares para a aprovação do projeto ora apresentado.”  
 


